
Thorsten Kirschbaum (#1)
Beitrag von „wildfires“ vom 8. August 2015, 07:45

Zitat von El Molotov 

Das hier wird immer besser. Warum geben Bayern, Dortmund, Real usw. nur so viel
Geld für Scouting aus? Man muss doch nur Foren lesen 

Was steht denn so im Cottbus-Forum über Kirschbaum?

Ok wir sind vollkommen unterschiedlicher Meinung, aber bleiben wir doch rational.

Scouting bei Bayern usw. bezieht sich wahrscheinlich zu 90% auf den Nachwuchs......frühzeitig
junge entwicklungsfähige Spieler holen.....

Meinst Du wirklich die haben einen Vidal gescoutet?

Da gehts eher darum wie passt ein Spieler in unser Mannschaftsgefüge, was brauchen wir für
welche Position, wie will der Trainer spielen lassen.....da werden Bausteine zusammengefügt
um eine KLasse-Mannschaft vielleicht noch 3-4% besser zu machen.

Soll heißen, einen Lewandowski oder einen Götze mußte niemand "scouten", da ging es nicht
um ihre bekannten Fähigkeiten sondern "lediglich" darum passen sie zu unseren anderen
Super-Spielern und unsere Taktik.
Und nicht darum ob das ein guter oder schlechter Spieler ist, wie oft bei unseren Scouting wo
man mangels Geld nach Leuten sucht die nicht ein jeder kennt, und die eben beobachtet
werden müßen......und hier sind die Beobachtungen der Fans meiner Meinung nach nicht zu
unterschätzen......sicher man kann sagen....alles idioten die keine Ahnung vom Fußball
haben....ICH als Scout bin der einzige der etwas davon versteht. Und da bin ich anderer
Meinung einge gewisse anzahl von Fans können Basics hervoragend einschätzen.....das kann
der Spieler das kann er nicht....Schwarminteligenz wahrscheinlich 
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Ich bin der Meinung im Forum von Cottbus von damals würde man in etwa ähnliches finden zu
Kirschbaum (Zusammenfassend):

-Fußballtechnisch gut
-Linie , nur Solide
-Strafraumbeherschung eher nicht sichtbar

Und ich sage dir auch warum.....Ganz einfach weil man bei einem Torwart schnell sehen kann
wo seine Stärken sind und wo eher schwächen bestehen.

Die Frage ist doch....würde so ein Profil (wenn es denn so stimmt)dem 1.FC Nürnberg sogar
taugen, suchte man vielleicht auch "nur" einen Schäfer in jünger, und technisch etwas
besser.....und legte keinen Wert auf Strafraumbeherschung?
Und war es einem Bader/Möckel wichtiger das eine reginale Komponente besteht (Würzbug und
eigene Jugend) die eben wichtiger als Stramraumbeherschung ist.
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